



DIE WEISSE FRAU kommt als Film nach Giesing

Beitrag

Das neueste Werk des Münchner Filmmachers Klaus Bichlmeier (ZeitReise Bayern) ist die Geschichte der WEISSEN FRAU. Gezeigt wird der Film als Straßenkino am Freitag, 10. Dezember beim Uhrmacherhäusl in der Oberen Grasstraße 1. Beginn ist um 18.30 Uhr, der Eintritt zum Straßenkino ist frei.



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Bayern
2. Die weiße Frau
3. Film
4. Giesing
5. München-Oberbayern